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“¡Gracias y Gloria a Dios 

por el Agua Dulce del Poder de Muan!” 

El 5 de marzo (domingo) a las 3:00 pm, 
se llevó a cabo el servicio de celebración 
y presentación del 23° aniversario del 
Agua Dulce de Muan en la Iglesia 
Man min de Muan  (af i l iada a  la 
Asamblea Regional de Honam), ubicada 
en Haejae-myeon, Muan, provincia de 
Jeon-nam.

La pastora Mikyung Lee, presidente 
de la Asamblea Regional de Seúl, 
presidió la primera parte del servicio 
de celebración, y el pastor Hyungryeol 
Pa rk , presidente de la  Asamblea 
Regional de Honam, ofreció la oración 
representativa. Luego, la diaconisa 
Swungwon Seo ofreció una alabanza 
especial y la directora Boknim Lee, del 
Centro de Oración Manmin, entregó el 
mensaje titulado: “Corazón sincero y fe 
perfecta” (Hebreos 10:22).

La directora Boknim Lee dijo: “El 
Padre Dios nos muestra innumerables 
maravillas, señales y obras de poder 
porque Él quiere que tengamos fe y 
seamos verdaderos hijos que se parezcan 
a Su corazón. Espero que agradezca 
a Dios Padre, quien nos dio el Agua 
Dulce de Muan del poder con este 
amor, que deseche la falsedad y aplique 
las palabras del capítulo del amor 
(1Corintios 13) en su vida para lograr un 
corazón verdadero y una fe perfecta”.

En la segunda parte, la presentación 
de celebración, dieron gracias y gloria 
al Dios vivo a través de conmovedoras 
act uaciones tales como her mosas 
a la ba n zas  y  d a n za  con  a ba n ico 
preparadas por el Comité de Artes 
Escénicas de la Iglesia Central.

En Éxodo 15:25, está escrito que el 

agua amarga de Mara se convirtió en 
agua dulce a través del profeta Moisés.

El 5 de marzo del 2000, Dios escuchó 
el  clamor  de los miembros de la 
Iglesia Manmin Muan que sufrían los 
problemas por el agua, y cambió el agua 
salada de la playa frente a la iglesia en 
agua dulce a través de la oración del 
Pastor Principal Dr. Jaerock Lee.

Esta no es solo una señal asombrosa 
que prueba que la Biblia es verdadera, 
sino que también se ha convertido en un 
medio para que innumerables creyentes 
experimenten la presencia de Dios en 
sus vidas, y cuando los creyentes usan 
el Agua Dulce de Muan con fe, son 
sanados de enfermedades y reciben 
respuestas a los deseos de su corazón. 
Las obras del Espíritu Santo continúan.

Servicio y actuación de celebración del 23° aniversario
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El ministerio en Centro y Sur 
América de nuestra iglesia se 
está llevando a cabo activamente 
con los sermones del Pastor 
Principal Dr. Jaerock Lee, como 
piedra angular, a través de la 
transmisión de Enlace.

Además, los sermones de la 
Pastora Principal Interina Dra. 
Soojin Lee se transmiten dos 
veces por semana, todos los 
domingos por la mañana y los 
sábados, y son muy apreciados 
por los televidentes de habla 
hispana de todo el mundo.

El Centro de Misión Manmin 
América del Sur ubicado en Colombia también está trabajando 
arduamente en su ministerio a través de la transmisión radial para 
acercarse a las almas que tienen hambre del evangelio de la santidad.

Como resu lt ado, los miembros locales contacta ron 
voluntariamente las estaciones de radio en el área donde viven. 
Los sermones del Pastor Principal Dr. Jaerock Lee se transmiten 

actualmente a través de 5 
estaciones de radio.

Radio 'Feliz', que cubre 7 
ciudades incluyendo Lima, 
la capital de Perú, transmite 
sermones todos los sábados,  
Radio 'Altura', con centro 
en Cerro de Pasco y Radio 
'Karimar', con centro en Villa 
Rica, transmite sus sermones.

Además, sus ser mones 
se  t r ansmiten  todos los 
jueves a través de la radio 
‘Interoceánica’ de la ciudad 
de Puyo, Ecuador, y dos veces 
por semana, a través de la 

radio ‘El Shaddai’ de la ciudad de San Félix, Venezuela, brindando 
alimento espiritual a muchas almas.

El ministerio de radiodifusión se está llevando a cabo con 
la dedicación de los miembros de las iglesias filiales locales, y 
la Palabra de vida seguirá transmitiéndose a través de muchas 
estaciones de radio en muchos países.

Miembros de América Central y del Sur trabajan arduamente 
para expandir el ministerio de radiodifusión

El 1 de marzo aparecieron hermosos arcoíris 
en Onzaga, La Dorada, etc. en Colombia.

A principios de 
2022,  me  sa l ió 
a l g o  p a r e c i d o 
a  u n a  ve r r u ga 

en el  antebrazo 
izquierdo, pero no 

tuve ninguna molestia. 
Sin embargo, el 31 de diciembre me 
empezó a picar la zona, y no dejaba 
de rascarme, así que al día siguiente 
le puse una venda.

En la noche del 2 de enero de 
2023, después de la reunión de 
oración de Daniel, llegué a casa y 
me quité el vendaje. Cuando lo abrí, 
estaba lleno de pus, rojo e hinchado. 
Rocié el agua dulce de Muan sobre 

la herida y me fui a dormir.
Al día siguiente, la verruga estaba 

palpitando, así que después de la 
reunión de oración de Daniel, rocié 
el agua dulce de Muan y recibí la 
oración grabada del Pastor Principal, 
el Dr. Jaerock Lee, por los enfermos. 
Luego, a partir del día siguiente, 
el dolor mejoró y quedé limpia. 
¡Aleluya!

Estaba tan asombrada al ver que 
el área afectada disminuyó y sanó 

después de rociar el agua dulce de 
Muan, y sentí el amor del tierno 
Dios Padre y estaba feliz. ¡Padre 
Dios, Señor, te amo!

Diaconisa Hyuncho Bang (60 años, parroquia número 15)

"Después de rociar el Agua Dulce de Muan, 
la herida infectada e hinchada se ha limpiado".
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Características 
de la pereza espiritual

ARTÍCULO ESPECIALIZADO

01. 

Los perezosos 
no le piden a 
Dios, pero les 
gusta poner 
excusas.

02. 

Las personas 
perezosas se 
conforman 
con hacer 
todo lo que 
han estado 
haciendo, tan 
fácilmente 
como pueden.

A la gente perezosa le gusta poner excusas. 
Incluso en sus vidas de fe, no obedecen la 
palabra de Dios, dando excusas por esto y 
aquello. Si les dicen que “evangelicen”, se 
excusan diciendo: “Yo no sé evangelizar. 
Soy tímido por naturaleza”. Si se les dice que 
"reciban un deber y sean fi eles", dicen: "No 
puedo hacerlo por falta de capacidad".

De hecho, si usted quiere obedecer, puede 
hacerlo. Si no lo sabe, puede preguntar y 
hacerlo. Si le falta sabiduría o habilidad, 
puede pedirla a Dios. Sin embargo, no 
obedecen, poniendo excusas. A veces, se 
desaniman y se sientan después de culpar 
al medio ambiente o a las personas que 
los rodean sin hacer ningún esfuerzo por 
su cuenta. En lugar de quejarse y esperar 
que alguien los ayude, deben hacer todo lo 
posible por su cuenta. Solo entonces pueden 
ser transformados.

Dice en Proverbios 20:4: “El perezoso no 

ara a causa del invierno; Pedirá, pues, en 
la siega, y no hallará.”. Los perezosos se 
mueren de hambre porque no tienen nada que 
comer, y también se morirán de hambre en el 
Juicio del Gran Trono Blanco porque no aran 
espiritualmente los campos de sus corazones. 
Al darnos cuenta de que no hay recompensa 
y la salvación es incierta, debemos orar con 
fervor y diligentemente cultivar el campo de 
nuestro corazón para convertirlo en buena 
tierra para que podamos recibir al Señor con 
alegría cuando regrese.

¿Qué debemos hacer  si  no es  fáci l 
desecha r  los  pecados  y  el  mal  en  el 
proceso de esforzarse por desecharlos? Si 
no nos desanimamos poniendo excusas 
sobre nuestro pasado o entorno, sino que 
reconocemos nuestros defectos y oramos 
diligentemente para comenzar con las cosas 
pequeñas, podemos cambiar con la ayuda del 
Espíritu Santo.

Dice en Proverbios 26:14: “Como la 
puerta gira sobre sus goznes,así da vueltas 
el perezoso en su cama.”(LBLA). Así como 
una puerta fi jada en una bisagra tiene límites 
en su movimiento, aquellos que solo buscan 
comodidad son perezosos y dan vueltas 
en una cama. Incluso espiritualmente, con 
la ayuda del Espíritu Santo, no intentan 
deshacerse de sus viejos hábitos y avanzar 
para convertirse en una mejor persona. Solo 
hacen lo que han hecho hasta ahora, lo que 
pueden hacer fácilmente.

Si queremos entrar en un mejor reino de los 
cielos, debemos seguir arrebatándolo (Mateo 
11:12), pero si nos detenemos en algún punto, 
¿puede crecer nuestra fe espiritual? Si sólo 
piensa en lo que es bueno y benefi cioso a sus 
propios ojos y es terco, no podrá alcanzar 
el crecimiento espiritual por más tiempo 
quedándose donde está.

Las personas perezosas espiritualmente 
dificultan las cosas para quienes las rodean 

juzgando y condenando dentro de su propia 
justicia y marco de criterio con las palabras 
de conocimiento que han aprendido hasta 
ahora. Si alguien trata de iluminarlos con 
la Palabra, lo pasarán mal y retrocederán. 
Además, aunque t ienen años de fe, no 
intentan desarrollarse más y se estancan. Es 
como el agua que se estanca y se pudre. A 
medida que pasa el tiempo, surgen problemas 
en su vida de fe y el crecimiento espiritual se 
detiene, por lo que no tienen más remedio que 
retroceder.

Por lo t anto,  para que log remos un 
crecimiento espir itual, nunca debemos 
detenernos en la capacidad adquirida a través 
de la experiencia y las acciones repetidas 
en los años de fe. Podemos llevar una vida 
cristiana feliz cuando nos deshacemos 
rápidamente de la pereza espir itual y 
cambiamos diar iamente a t ravés de la 
circuncisión de nuestro corazón y cumplimos 
con nuestros deberes para con el Señor.

Proverbios 26:15 dice: “Mete el perezoso su mano en el plato; Se cansa de llevarla a su boca”. 
Como dice, las personas perezosas no comen porque es difícil llevarse la comida a la boca, 
incluso si tienen comida frente a ellos.
Una persona perezosa espiritualmente lleva una vida de fe tibia porque no practica la palabra de Dios que 
escucha. ¿Qué debemos hacer para desechar rápidamente la pereza espiritual, cambiar nuestro corazón 
a través de la palabra de Dios y crecer en espíritu?
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Un día de 2015, un pastor me dio tres 
libros. Eran "El mensa je de la cr uz", 
"Inf ierno" y "La medida de la fe" del Dr. 
Jaerock Lee. Mientras leía esos libros, 
estaba tan feliz de haber sido iluminada 
al corazón y la voluntad de Dios, así que 
oré fervientemente al Señor de amor: 
“Por favor, déjame conocer al pastor que 
escribió estos libros”.

Luego, en septiembre de 2016, Dios envió 
a Pooja a mi tienda. Ella, miembro de la 
Iglesia Manmin de Delhi, era estudiante 
de enfermería en ese momento y vino a 
Dallupura para brindar atención médica 
y evangelizar. Ella predicó la obra de Dios 
con el Evangelio y presentó al grupo de 
jóvenes de la Iglesia Manmin de Delhi, y 
yo quería asistir.

Más tarde, cuando f ui a la iglesia 
Manmin de Delhi para asistir a la reunión 
de jóvenes, el interior del santuario se 
llenó con el sonido de la alabanza y la 
atmósfera llenó mi corazón. El sermón 
fue muy diferente y especial comparado a 
lo que había escuchado hasta ahora, y fue 
una palabra conmovedora que explicaba 
espiritual y claramente la voluntad de 
Dios contenida en la Biblia. No solo eso, 

sino que después de recibir la oración 
por los enfermos del Pastor Principal Dr. 
Jaerock Lee a través del video grabado, 
tuve una experiencia increíble.

Normalmente, tenía mala circulación 
sanguínea en las piernas y por la noche 
a menudo me despertaba del dolor. Solo 
podía dormir atando mis piernas con 
una cuerda o tela. Sin embargo, después 
de recibir la oración del Dr. Lee por los 
enfermos, f ui sanada y pude dormir sin 
ningún dolor.

Al conocer de esta manera al Señor 
de sanidad, me lamenté que muchas 
personas suf rieran enfermedades sin 
conocerlo. Sentí la necesidad de contarle a 
muchas personas sobre el Dios que conocí 
y la oración del Pastor Principal por los 
enfermos.

Entonces, comencé a ayudar a recibir 
la oración por los enfermos del Pastor 
principal a las personas que me rodeaban 
cada vez que estaban enfermos. Y como 
ellos eran sanados, también se convirtió en 
una gran fe para mí.

De esta manera, una o dos personas se 
reunieron e invité al pastor John Kim, que 
ministra la Iglesia Manmin de Delhi, a la 

reunión. Aunque vivía lejos de mi pueblo, 
siempre venía y oraba fervientemente 
por nosotros. A medida que más y más 
personas se reunían, el santuario de 
Dallupura se estableció en diciembre de 
2017. ¡Aleluya!

Como mi esposo también cambió a 
través de los sermones del Pastor Principal, 
las difi cultades fi nancieras se resolvieron y 
comenzamos a recibir bendiciones. Como 
dice la Biblia, Dios nos llevó al camino 
próspero cuando actuamos con honestidad 
y sinceridad, y logramos el máximo de 
ventas en 2022. También estoy haciendo 
todo lo posible para ayudar a los niños a 
crecer adecuadamente en el Señor a través 
de mi deber como profesora de la escuela 
dominical.

A través del evangelio de la santidad 
que entregó el Pastor principal, el Dr. 
Jaerock  Lee, nuest ra  f amilia  se ha 
convertido en una familia de bendición, y 
quiero predicar el evangelio de la santidad 
a más almas en el f uturo. Doy todas las 
gracias y la gloria a Dios de amor y al 
Señor por guiarme por el camino de las 
bendiciones espirituales y f ísicas a través 
de las preciosas palabras de vida.

Vandna (38 años, santuario de Dallupura, Delhi, India)

“Quiero entregar 
ampliamente al Señor 
de amor que me dio 

sanidad y bendiciones.”

Diaconisa Choonja Oh (72 años, parroquia china)

“Estoy curada 
del dolor de rodilla.”

He tenido dolor en ambas rodillas durante mucho 
tiempo. Sin embargo, a partir de junio de 2022, el dolor se 
volvió tan intenso que no podía arrodillarme, y cuando 
subía y bajaba las escaleras, tenía que agarrarme del 
pasamanos y avanzar paso a paso con cuidado.

Al ver a los miembros que f ueron sanados y que 
testif icaron durante la reunión de sanidad divina, 
también quise ser sanada por el Señor. En noviembre 
de 2022, asistí a la reunión de oración de los Daniel de 
compromiso que se llevó a cabo antes de la reunión de 
sanidad divina y oré fervientemente. Me arrepentí de mi 
orgullo por pensar que estaba viviendo bien mi vida de 

fe a mi manera, y de no adorar a Dios en espíritu y en verdad.
Por la gracia de Dios, asistí a la reunión de sanidad divina el 

25 de noviembre en la plenitud del Espíritu Santo y recibí 
la oración de la Pastora Principal Interina Dra. Soojin 
Lee con un corazón sincero. Unos días después, descubrí 
que el dolor de rodilla había desaparecido. Antes de 
darme cuenta, estaba subiendo y bajando las escaleras 
sin agarrarme del pasamanos, e incluso cuando me 
puse de rodillas, no sentí ningún dolor, ¡Aleluya!

Estoy tan feliz de poder dar gloria a Dios Padre 
y al Señor de amor que me sanó de esta manera a 
través de mi testimonio.



“Es, pues, la fe la certeza de lo que se espera, la convicción de lo que no se ve. 
 Porque por ella alcanzaron buen testimonio los antiguos. 

 Por la fe entendemos haber sido constituido el universo por la palabra de Dios, 
de modo que lo que se ve fue hecho de lo que no se veía.”

(Hebreos 11:1-3

Pastor Principal: Rvdo. Jaerock Lee

Medida de Fe 1 

Nosotros, los que hemos aceptado a Jesucristo como 
nuestro Salvador, hemos sido perdonados de nuestros pecados 
y somos salvos. Por fe podemos entender que Dios, quien es 
espíritu, vive; y que también hay un cielo y un infi erno en la 
vida que está por venir.

Asimismo, es por fe que somos salvos, que vamos al reino 
de los cielos y que recibimos respuesta a nuestras oraciones. 
Por eso, la fe es algo muy importante en la vida del cristiano. 
Sin embargo, aunque muchos declaran tener fe en Dios, la 
magnitud o el grado en que experimentan las obras de Dios es 
totalmente diferente de acuerdo a la fe que cada uno tiene.

Algunos tienen una fe grande y reciben respuesta a todo lo 
que piden. Además, cuando oran por otras personas, el obrar 
de Dios tiene lugar. Por otro lado, algunos dicen que creen en 
Dios, pero cuando enfrentan problemas, no reciben respuesta 
a sus oraciones. Hay otros que, en primer lugar, ni siquiera 
piensan en confi ar en Dios.

Algunos creen que son salvos, pero no tienen la completa 
seguridad de su salvación en su corazón, y por eso temen a la 
vida que viene después de la muerte. También, piensan que en 
verdad creen y, sin embargo, tienen todavía preguntas porque 
no se las han respondido de acuerdo a lo que está escrito en la 
Biblia.

Por eso, para que puedan llevar una vida cristiana plena, 
primero deben entender qué es la fe. Asimismo, deben 
comprender que cada uno tiene una diferente medida de fe y 
experimenta también en diferente medida las obras de Dios 
en su vida, a pesar que todos dicen tener fe. Por tanto, a partir 
de hoy, les predicaré sobre la Medida de la Fe.

A través de esta serie de mensajes sobre “La Medida de la 
Fe”, les explicaré sobre la Fe espiritual con la cual podemos 
recibir salvación y respuestas a nuestros problemas, y 
también, les diré cómo llegar a tener una mayor fe. Espero 
que, a través de estos próximos mensajes, puedan examinar 

su fe, y lleguen a tener no sólo fe espiritual sino también una 
gran fe.

Oro en el nombre del Señor para que puedan experimentar 
todos los días el obrar del Dios vivo.

Esta es la primera prédica sobre la Medida de la Fe, y, 
en primer lugar, les hablaré acerca de la fe carnal y la fe 
espiritual. La fe es el más precioso tesoro de todos los tesoros 
y es la llave para resolver todos los problemas en esta vida.

El Dios Creador Todopoderoso puede hacer cosas que no 
pueden ser hechas por la habilidad ni el poder del ser humano. 
La Biblia nos relata cosas imposibles que sucedieron, como 
por ejemplo, que el sol y la luna se detuvieron, cómo el mar 
Rojo se dividió en dos, victorias impresionantes en batallas y 
cómo los muertos resucitaban.

De la misma forma, Dios es omnipotente y omnisciente; 
y, por lo tanto, sólo si tenemos fe, no tendremos ninguna 
dificultad para recibir sanidad de cualquier enfermedad o 
dolencia o respuesta a cualquier problema.

Lo importante es que debemos tener una fe verdadera. No 
importa cuánto clamemos a Dios Padre y oremos diciéndole. 
“Señor, yo creo” si no tenemos verdadera fe, no podremos 
experimentar las obras de Dios en nuestras vidas.

Hoy en día, hay muchas personas que van a la iglesia, pero 
muchos de ellos ni siquiera saben la defi nición de fe. Dicen 
que “creen”, pero ni siquiera están seguros de su salvación. 
Padecen enfermedades y pasan pruebas y afl icciones al igual 
que la gente del mundo. Además, tampoco reciben respuesta 
a sus oraciones.

Jesús dijo en Marcos 9:23, “Jesús le dijo: Si puedes creer, 
al que cree todo le es posible.” Además, Mateo 8:13 cita, “…
como creíste, te sea hecho.”.

Todo lo que está escrito en la Biblia es 100% verdadero 
y cierto. Si Dios dice que no hay nada imposible para 

Fe Carnal y Fe Espiritual 
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aquel que cree, eso en realidad significa que no hay nada 
imposible. Además, si oramos con fe, nuestra oración debe 
ser respondida.

Si no recibimos respuesta a pesar que oramos con fe, 
debemos examinar si nuestra fe es realmente verdadera o no. 
El Salmo 37:4 dice, “Deléitate asimismo en Jehová y él te 
concederá las peticiones de tu corazón.”

Sí, “Él te concederá las peticiones de tu corazón” Si tiene la 
fe para agradar a Dios, recibirá respuesta tan sólo teniendo el 
deseo en su corazón. Pronto aprenderá en qué nivel de fe se 
puede agradar a Dios. Si tiene esta fe, recibirá la respuesta tan 
sólo deseando algo.

También, Hebreos 11:6 nos dice que “sin fe es imposible 
agradar a Dios.” Sólo si agrada a Dios con fe, Él responderá a 
toda petición; y la forma de agradar a Dios es por medio de la 
fe. Aquí, esta fe debe ser una fe verdadera que sea reconocida 
y aceptada por Dios.

Como todos saben muy bien, una hermana del Grupo de 
Alabanza “Aleluya”, quien es muy amada por muchos de 
ustedes, no se le vio por cerca de un año y tres meses. No 
subía al estrado para cantar. Y ahora desde que aparece en 
el estrado, he notado que muchos están contentos. He oído 
que algunos miembros le han comprado algunos regalos y 
ofrendas de dinero expresándole su agradecimiento. Ella es 
muy amada.

Mírenla. Luchó contra una enfermedad por más de un 
año en una situación en que su vida peligraba. Su padre es 
el anciano Han; y uno de sus amigos es médico. Cuando 
fue para que se le diagnosticara la enfermedad, el doctor le 
dijo, “¿Por qué permites que tu hija esté así?; “¿Por qué la 
dejas morir?” Un pulmón estaba completamente destruido 
y el otro estaba como un panal de abejas o como un nido de 
hormigas. Decían que se podía morir en cualquier momento 
y que debían de hospitalizarla inmediatamente. Además de 
eso, afi rmaban que incluso si se recuperaba, no podría cantar 
de nuevo. ¿Se imaginan lo consternados y sobresaltados que 
debían estar en su familia?

Aun así, no sólo ella sino también toda su familia declaró, 
“Si muero, muero para Dios; y si vivo, vivo para Dios,” 
Entonces, regresaron a casa. Peleó contra la muerte por más 
de un año. Su fe ni la fe de su familia cambió.

Mantuvieron firme su fe declarando, “Incluso si muero, 
lo haré para Dios. No confío ni dependo del mundo.” Por lo 
tanto, cuando llegó el momento, Dios la tocó; y todo sucedió 
rápidamente. Sanó completamente en un tiempo muy corto. Y 
ahora está más saludable que antes de estar enferma.

De la misma forma, la fe debe ser aquella que es aprobada 
y reconocida por Dios. Aun en una situación donde su vida 
está en peligro, debemos mostrar la verdadera fe para vivir. 
Ella y su familia mostraron la misma fe verdadera ante Dios. 
Por eso, ¿Cómo podría Dios ignorarlos?

La razón por la que muchas personas no ven el obrar de 
Dios a pesar que dicen que creen, es que no tienen la fe que 

es aprobada por Dios.
En el tema de la fe, hay una fe que es verdadera, la fe 

espiritual que Dios reconoce y acepta. También hay una fe 
carnal que Dios no aprueba ni acepta.

¿Qué cosa es, entonces, la fe carnal o natural y qué es la fe 
espiritual? Primero veamos la fe carnal.

La fe carnal o natural, en primer lugar, es la fe con la cual 
cree aquello que puede verificar con sus ojos; o que está 
de acuerdo con su forma de pensar y su conocimiento. Sin 
embargo, incluso la gente del mundo puede tener esta clase 
de fe que no tiene nada que ver con la salvación.

Creen porque lo pueden comprobar con sus ojos y porque 
va de acuerdo a su forma de pensar y conocimiento. Por 
ejemplo, si digo, “Esta es una toalla de color blanco”, los que 
ven que es blanca creerán lo que he dicho. ¿Es esto de color 
blanco o no?; ¿Creen que es blanco? Si digo, “Se pueden 
hacer sillas de madera”, también lo creerán. Todos ustedes 
saben que se pueden hacer sillas de madera. Esto es porque 
concuerda con el conocimiento que ha aprendido desde su 
nacimiento.

Pero, supongamos que a uno de ustedes se le ha enseñado 
que el color de esta toalla no es blanco sino negro. Imagínense 
que enseña a un bebe recién nacido. Y que le enseña que esto 
blanco, es negro y que algo negro, es blanco. Entonces, para 
él, esto es negro, y lo que en realidad es negro, será blanco. 
Luego, si digo que esto es blanco, esa persona no podrá 
creerlo. Es porque esto no corresponde con su conocimiento 
ni pensamiento.

Entonces, ¿Es ese conocimiento correcto? Claro que no. Es 
una información equivocada. De igual forma, dependiendo de 
qué clase de conocimiento haya recibido y aceptado, podrá 
pensar y concluir que algo es verdadero o falso o viceversa. 
Sin embargo, es un hecho, que no todo lo que ha aprendido es 
verdadero.

Hay algunas cosas en el mundo que las personas piensan 
que son verdad pero también hay otras cosas que cambian 
con el tiempo. Asimismo, la norma o estándar y la forma 
de pensar son muy diferentes de acuerdo al país, la raza, e 
incluso de acuerdo a cada persona.

Sólo la Palabra de Dios es la absoluta y única verdad que 
nunca cambia.

Por ejemplo, hace mucho tiempo, la gente creía que la tierra 
era plana y no redonda. Creían que el sol giraba en torno a la 
tierra, y no que la tierra lo hacía alrededor del sol.

Cuando estaba en inicial en el colegio, nos enseñaron que 
la tierra es redonda. Entonces, discutíamos entre nosotros, 
diciendo, “Si la tierra es redonda ¿Cómo es posible que los 
que están en la parte de abajo de la ti erra no se caigan?” Era 
porque no sabíamos nada. No sabíamos nada de la ley de la 
gravedad.

En realidad no podíamos entenderlo, a pesar que lo 
aprendíamos en el colegio. Tal vez lo hubiéramos podido 
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aceptar y comprender mejor si nos hubieran dicho que la 
tierra era plana. Si no era plana sino redonda, ¿Cómo podía la 
gente adherirse o pegarse a ella y vivir allí, sin caerse?

También, aprendimos que la tierra gira alrededor del sol. 
Sin embargo, veíamos claramente que el sol salía por el este y 
se ocultaba por el oeste. Así que nos preguntábamos, por qué. 
Pero llegamos a entenderlo todo en la medida que íbamos 
aprendiendo.

En el pasado, la gente creía que todo eso era cierto, pero 
ahora nadie lo cree. De igual forma, muchas áreas del 
conocimiento que tienen ahora no son ciertas.

Sin embargo, la gente simplemente cree todo aquello que 
se le ha enseñado como verdadero. Por lo tanto, incluso si 
alguien les dice la verdad, ellos piensan que la verdad es una 
mentira si no está de acuerdo con su propio conocimiento.

Por esto, muchos no creen en Dios el Creador aun después 
de haber oído el evangelio. Debido a que han aprendido 
que la teoría de Darwin es verdadera, ahora no creen en la 
creación, que es en realidad la verdad.

La teoría de Darwin o de la evolución no es cierta, sino es 
una teoría falsa hecha totalmente en base a razonamientos 
humanos.

Estoy seguro que podía cambiar de forma de pensar 
de aquellos que creen en la teoría de Darwin, tan sólo si 
pudiera hablarles por una hora. Piensan que algo totalmente 
equivocado es verdadero.

Hablando de Darwin, el creador de esta teoría, él creía en el 
Señor. Pero cuando su hija enfermó y murió siendo niña, se 
volvió contra Dios. Y para ir contra Dios, insistió en la teoría 
de la evolución y realizó muchos estudios para que todos 
coincidieran con su teoría.

Incluso después de millones de billones de años, un pez 
jamás llegará a convertirse en un animal terrestre o en un 
mono o primate. Si un pez que habita en el mar pudiera salir 
a tierra y si el hombre que vive en la tierra pudiera vivir en el 
mar como un pez, las pescadoras de la isla de Jeju deberían 
poder nadar en el mar por un par de horas sin respirar ni 
tomar oxígeno atrapando conchas y ostras. Pero, ¿Hay 
alguien así?

¿Por qué no hay ninguna de estas pescadoras que pueda 
respirar como un pez en el mar, a pesar que han estado 
haciendo ese trabajo por miles de años? No podrían hacerlo 
incluso si pasaran miles de años. Ni aunque pasaran cientos 
de miles de años, podrían llegar a respirar como un pez en el 
mar.

Entonces, algunos dicen lo siguiente: “Hay algunos 
animales anfi bios que pueden vivir tanto en el mar como en 
la tierra, como el hipopótamo, la tortuga o el cocodrilo. Sin 
embargo, Dios los creó de esa manera desde el principio. Los 
hipopótamos, las tortugas y los cocodrilos fueron hechos para 
vivir tanto en la tierra como en el agua. Fueron creados así.

Aunque el pez nunca llegue a ser un animal terrestre ni un 
mono se convierta jamás en un hombre, aquellos que han 

aprendido que eso es posible, creen fi rmemente que la teoría 
de Darwin es verdadera.

Por eso, si alguien dice que Dios creó los cielos y la tierra 
por Su palabra, ellos piensan que no es verdad. Más aún, 
cuando afirmamos que todas las cosas fueron creadas de la 
nada por la Palabra, ni siquiera intentan creerlo porque todo 
esto es muy diferente de lo que ellos piensan. Pero también 
hay otras personas que dicen creer en el Todopoderoso Dios 
pero no creen en la Biblia completa, sino sólo en aquellas 
partes que van de acuerdo a sus teorías y a su conocimiento.

Sin embargo, si desean emplear sólo las teorías y el 
conocimiento del mundo, hay tantas cosas en la Biblia que 
le serán imposibles de creer. En el mundo, para hacer algo 
debe haber alguna materia que ya exista. Pero la Biblia nos 
dice que los cielos y la tierra fueron creados de la nada por la 
Palabra de Dios. Por eso, no pueden creerlo.

Además, no pueden entender las poderosas obras de Dios 
que son imposibles que el hombre pueda realizar por su 
propia capacidad. Así que, cuando leen sobre las señales y 
prodigios, piensan que en verdad no tuvieron lugar, sino que 
tan sólo son parábolas o simples simbolismos. Si se dice que 
Pedro caminó sobre las aguas, ellos lo interpretan como si 
hubiese caminado en una parte poco profunda del mar.

En algunos libros de comentaristas, se dice que cuando 
Jesús caminó sobre las aguas, en realidad había caminado 
sobre la arena de la playa porque era una parte poco profunda. 
He leído este tipo de comentarios en varias oportunidades y 
me he deshecho de ellos.

Cuando quise estudiar más la Biblia y le pregunté a mi 
pastor, me sugirió un par de estos libros de comentarios que 
decían estas cosas. Así que nunca más los leí.

Si alguien dice que se curó de su enfermedad tomando 
medicinas y operándose, todos le creen. Pero cuando oyen 
que alguien se sanó sólo por medio de la oración, dudan y 
piensan que debe haber algo más. O, piensan que tales cosas 
sucedían hace mucho tiempo, pero no actualmente.

Sin embargo, esta clase de fe no tiene nada que ver con 
Dios. No es la fe espiritual por la cual podemos recibir 
salvación. La verdadera fe es creer que todas las palabras 
escritas en la Biblia son la Palabra de Dios y son la absoluta 
verdad, sin importar nuestro propio conocimiento.

(Continuará en el próximo número)
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